

La colombiana Ecopetrol estudia importar gas venezolano si Estados Unidos suaviza las sanciones

Archivado en: Internacional

Europa Press | Miércoles, 21 de enero de 2026, 08:20

[Compartir 0](#)[Post](#)

MADRID 20 Ene. (EUROPA PRESS) - La petrolera estatal colombiana Ecopetrol estudia reanudar la importación de gas natural procedente de Venezuela si Estados Unidos suaviza las sanciones contra este país, en un contexto marcado por la reciente intervención militar estadounidense y la captura de su presidente, Nicolás Maduro.

Dado que estas sanciones han impedido analizar la viabilidad de importar gas venezolano, Ecopetrol estaría esperando el resultado de la reunión que mantendrán los presidentes estadounidense y colombiano, Donald Trump y Gustavo Petro, el próximo mes, según fuentes citadas por 'Bloomberg'.

El ministro de Energía de Colombia, Edwin Palma, escribió en su cuenta de 'X' después de la captura de Maduro que la reanudación de las conversaciones entre Estados Unidos y Venezuela abre el camino para estas importaciones de gas, algo que "garantizaría un gas más barato".

Si finalmente se alcanza un acuerdo, ambos países reabrirían el gasoducto Antonio Ricaurte, una infraestructura que servía para exportar gas natural colombiano hacia Venezuela hasta hace diez años, cuando se inició la crisis económica de este país y la aplicación de las sanciones de Estados Unidos.

[Sé el primero en comentar...](#)

Por favor identifícate o regístrate para comentar

[Login con E-mail](#)

Comments by Historialle Política de privacidad

[Cookies](#) [Contacto Diario Estrategia](#) [Condiciones de uso](#) [¿Quiénes somos?](#)
Powered by Bigpress CMS

Lo Más Leído

- 1 Ecuador impondrá aranceles del 30% a las importaciones de Colombia
- 2 Reajuste al sector público: proyecto avanza a tercer trámite
- 3 Un hacker asegura haber puesto a la venta una base de datos que afecta a 16 millones de clientes de PcComponentes
- 4 La coyuntura económica y social
- 5 TGR implementa medidas de apoyo a contribuyentes de Ñuble y Biobío afectados por incendios
- 6 Sala del Senado aprueba el proyecto de ley de Reajuste del Sector Público y lo envía de vuelta a la Cámara
- 7 Empresas lanza S.A. firma acuerdo marco para la venta de su negocio de producción y comercialización de alimento de mascotas
- 8 Inactividad laboral y los desafíos para el nuevo ciclo Económico
- 9 Lanzan OPA para adquirir hasta el 30% de las acciones de la Serie B de Blanco y Negro S.A
- 10 Cuando el Derecho se cruza con la Política

europa press

 España confía en que el TJUE confirme la "solidez jurídica" del acuerdo con Mercosur

Bruselas destinará 1.900 millones de euros a ayuda humanitaria, principalmente en África y Oriente Medio

Lagarde (BCE) cree que la incertidumbre y tensión actual forzarán a la UE a desechar la regla de la unanimidad

Ecuador impondrá aranceles del 30% a las importaciones de Colombia

 La OMS resalta que el acceso al tratamiento es clave para eliminar la lepra